

Egresarán primeros técnicos medio en Planificación Física formados en Pinar

Categoría: Planificación Física

Publicado: Miércoles, 06 Diciembre 2017 10:28

Escrito por Yohana Pérez Monrabal

Visto: 10569



Más de 20 estudiantes de la especialidad de técnicos de nivel medio en Planificación Física egresarán este año para apoyar como profesionales la labor de reordenamiento territorial y urbanístico en Pinar del Río.

Así lo informó la jefa del Departamento de Desarrollo de la Dirección Provincial de ese organismo, Inés del Carmen Suárez Pérez, una de las responsables en el territorio vueltabajero de la implementación de la carrera que comenzó a impartirse en todas las provincias desde el curso 2014-2015.

Los egresados podrán participar en la realización de estudios de carácter técnico en las esferas económica, social y ambiental, según explicó Suárez Pérez.

Resaltó que estos jóvenes recibieron durante más de tres cursos la docencia de un numeroso grupo de expertos del sistema de la Planificación Física preparados metodológicamente por licenciados de Educación.

El próximo sábado (9 de diciembre) celebrarán su graduación los jóvenes pinareños que forman parte de los casi 300 que se incorporan, a lo largo de todo el país, a las direcciones municipales y provinciales de Planificación Física.

Su formación responde a la necesidad de ese sector de formar más planificadores capaces de aplicar instrumentos vinculados al planeamiento, la gestión y el control en cada territorio.